



vol. 1 no 2 Publié par l'Insecte le 29 nov. '68

REGLEMENTS DES RESIDENCES

Les étudiants doivent-ils collaborer à la mise en application de certains règlements qui les concernent? Voilà une question importante qu'il ne faudrait surtout pas oublier.

A l'Université, les résidences Lafrance et Lefebvre n'offrent pas les mêmes directives. D'une part, les locataires de Lafrance peuvent entrer quand ils le désirent; la résidence est ouverte jour et nuit; d'autre part, à Lefebvre, la situation diffère en ce sens que les étudiantes doivent rentrer avant une heure déterminée.

Cette constatation nous amène à réfléchir sur les raisons qui motivent la direction à réagir ainsi. Les demoiselles ne sont-elles pas assez sérieuses? Les parents exigent-ils que l'autorité agisse ainsi? Ces raisons ne sont pas valables parce qu'elles nuisent à la liberté de la personne humaine. Enfin, l'étudiant est-il responsable de ses actes?

Sans vouloir abolir tous les règlements, il serait préférable de repenser certaines règles et les rendre conformes à l'Universitaire. La situation actuelle est pleinement défavorable pour les étudiantes car elles doivent se soumettre à un régime plus strict.

A mon avis, un règlement semblable nuit énormément à la liberté individuelle. Laissons aux étudiantes le soin de prendre leurs responsabilités. La formation n'en sera que meilleure.

André Lavoie, directeur.

LA LIBRAIRIE ACADIENNE: UNE EXPLOITATION ETUDIANTE

Que reproche-t-on à la Librairie Acadienne? C'est bien simple. La librairie opère sur le Campus depuis déjà plusieurs années et on constate que les prix augmentent en proportion avec les frais de scolarité ou avec la hausse des prêts et bourses. Les étudiants, n'ayant pas un budget convenable, se voient dans l'obligation de s'absenter de cet endroit.

Si on établit une comparaison avec les prix des articles vendus dans les magasins et les librairies de la ville de Moncton, on s'aperçoit que ceux-ci sont très modiques comparativement à la librairie acadienne. De plus, il est à se demander si la librairie dessert les étudiants et les professeurs ou leur dieu: l'argent. Tout dernièrement, un professeur de l'Université s'est présenté à la librairie pour commander des volumes. Il s'est vu refusé la demande pour diverses raisons banales. (La première étape dans une entreprise n'est-elle pas de se conformer à la demande ?)

Pourtant, des centaines et des centaines de volumes dorment sur les étagères pendant que les étudiants sont privés d'un moyen de culture essentiel à leur formation générale. Que les responsables agissent en conséquence sinon le réveil des étudiants les fera agir!

Jean Pierre Blanchard

SPORTS: Mercredi, le 27 nov., les Aigles Bleus affrontaient les Tommies de St-Thomas dans une joute régulière de la ligue interuniversitaire. Malheureusement, ils ont encaissé un revers de 8 à 2. Ce sera pour la prochaine.

L'INSECTE VA PIQUER BIENTOT

Plusieurs sont en droit de se demander, (excusez-nous, de se poser) la question: "Comment l'Insecte peut-il résister aux coups d'état, aux coups de tête, aux coups de pied, aux coups de cochon, aux vols et aux viols de cadenas, aux dévergondages constitutionnels, etc., etc., etc.?"

La réponse est simple: il est facile de tuer un insecte et même plusieurs, mais il est impossible de les exterminer au complet. Pire encore: la plupart des scientifiques affirment que seuls les insectes survivraient à l'anéantissement total d'une guerre nucléaire mondiale. La SNA posséderait-elle "l'arme absolue" capable de pulvériser cette vermine maudite.

C'est ainsi que l'Insecte a le plaisir de prévenir la populace qu'une attaque de l'Insecte menace le Ciné Minuit, au Paramount samedi soir, le 30 novembre. (Ceci n'est pas certain, c'est plutôt "probablement", "ça se pourrait", "personne ne le sait", et "le diable s'en doute".

Le Microbe

Activités à L'ELUCUBRATOIRE (en fin de semaine)

Vendredi: Danse avec "Les Fils de la Prophétie".
Samedi: Club des 21 avec "Pete Porter"-BOISSON.
Dimanche: Spectacle local avec Jean Peronnet, Gilbert Ponpuy et Jeannette Landry.

NECROLOGIE: Le 28 novembre, M. J.L. Arcand, rédacteur en chef de l'Evangéline, annonçait qu'il quitterait l'Acadie le 6 décembre de la présente année.
(R.I.P.)

LES ACTIVITES**-Club UNESCC et SUCO:**

lundi le 2 décembre; journée sur le sous développement.

10 hres 30 a.m.

1 hre 30 p.m.

film sur les pays sous-developpés. Local 209, faculté des Arts.

7 hres p.m.

Colloque précédé d'un film. Thème développé: "Les pays en voie de développement sous les aspects de l'économie, de la géographie, de la sociologie, de la culture et de l'aide extérieure.

Local 214, faculté des Arts.

#####

-Le Ciné Minuit presente, samedi le 30 novembre à minuit, au cinéma Paramount:

LE MEPRIS

film français de Jean-Luc Godard. Interprétation: Brigitte Bardot, Michel Piccoli, Jack Palance. 1963. Eastmancolor.

Nous nous excusons de n'avoir pu présenter les 400 Coups cette semaine; ce film sera projeté le 1er février.

Voici le programme officiel pour le reste de la saison:

le 30 novembre: Le Mépris;
 le 14 decembre: Le Corniaud;
 le 18 janvier : Le 17e Ciel;
 le 1er fevrier: Les 400 Coups;
 le 15 fevrier : La Bride sur le Cou;
 le 1er mars : Zorba le Grec;
 le 15 mars : Les Fraises Sauvages
 le 29 mars : Un Goût de Miel;
 le 12 avril : Huit et demi (8½).

Pierre Bluteau, dir. du Ciné-Campus.